



Frauenförderung – Physikstipendium (Bachelor)

Es ist bewundernswert, dass in Österreich Frauen wie Marietta Blau Pionierarbeit in der Physik geleistet haben und damit den Weg für zukünftige Generationen geebnet haben. Es ist erfreulich zu sehen, dass es bereits ein Doktoratsstipendium zu Ehren von Marietta Blau gibt, das jungen Frauen in der Physik Karrierechancen bietet.

Jedoch sollten wir uns auch darum bemühen, junge Frauen bereits zu Beginn ihrer akademischen Laufbahn zu unterstützen. Deshalb ist es von großer Bedeutung, auch Stipendien für angehende Physikerinnen im Bachelor-Studium zu etablieren. Indem wir dies tun, geben wir diesen Frauen die Chance, ihre Fähigkeiten und ihr Potenzial voll zu entfalten und ihre Karriere in der Physik voranzutreiben.

Beschlusstext:

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- dass die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien sich für die Einführung eines Stipendiums für Physikerinnen im Bachelor-Studium auf der Universität Wien einsetzt und damit die Gleichstellung und Chancengleichheit in der Physik zu fördert.